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Tagihan Anggaran Membengkak
kata Sekda Karawang Acep 

Jamhuri saat ditemui di ruang 
kerjanya.

Acep menuturkan, saat ini 
pemda sedang mempersiapkan 
kerjasama dengan pihak hotel 
untuk dijadikan sebagai mang 
isolasi tambahan. Hotel yang 
akan dijadikan mang isolasi bagi 
pasien covid ialali Prime in Hotel. 
"Tadi Kadisparbud sudah 
d ipangg il dan  sed an g  
diperhitungkan pembiayaannya. 
Rencana sampai akhir tahun,”

ucapnya.
Sekda mengatakan, saat ini 

an g g aran  p em d a  u n tu k  
penanganan Covid -19 sudah 
semakin menipis. Ia sedang 
meminta bantuan pemerintah 
provinsi. "Anggaran yang masih 
tersisa sedang dihitung dulu. 
Yang jelas tagihan banyak. 
Atau bisa langsung ke kabid 
di BPKAD," jawab sekda, saat 
ditanyakan nominal anggaran 
yang masih tersisa.

Terpisah Juru bicara satgas

covid 19 Karawang dr. Fitra 
Hergyana mengatakan, saat ini 
di RSUD Karawang sudah 
menambah dan membuka lagi 
mang isolasi untuk pasien covid. 
Selain itu, BLK Disnakertrans 
juga rencananya akan dijadikan 
sebagai tempat isolasi. "Angka 
positif semakin bertambah. 
Kepada semua masyarakat agar 
menjalankan protokol kesehatan 
dengan terns menerapkan 3M 
sampai nanti adanya vaksin," 
tambahnya. (nee)


